



Timmermans defiende el Pacto Verde como clave frente al cambio climático

► El vicepresidente de la Comisión Europea, investido 'honoris causa' por la Usal

ABC
SALAMANCA

El vicepresidente ejecutivo de la Comisión Europea Frans Timmermans defendió ayer el Pacto Verde Europeo como «herramienta imprescindible» en la lucha contra el cambio climático durante su discurso en el Paraninfo tras incorporarse al claustro de doctores de la Universidad de Salamanca. El neerlandés recibió el nombramiento de doctor 'honoris causa' de manos del rector, Ricardo Rivero, y fue apadrinado por el profesor de Economía Aplicada y decano de la Facultad de Ciencias Agrarias y Ambientales, Fernando Rodríguez. A la ceremonia asistió una nutrida representación de autoridades europeas, nacionales, regionales y locales.

El vicepresidente de la Comisión Europea dedicó una parte relevante de su discurso al Pacto Verde Europeo como clave «para luchar contra el cambio climático, en un combate para el que se acaba el tiempo».

También tuvo palabras para los profesores e investigadores, a quienes pidió «que ayuden a dar a conocer los hechos, lo que la ciencia enseña, para



La USAL nombra doctor 'honoris causa' a Frans Timmermans // ICAL

convencer a los escépticos», y extendió su mensaje a los políticos, a quienes planteó «que abracen la belleza del compromiso, huyendo de posiciones radicales y buscando acuerdos».

El presidente del Consejo Social de la Universidad de Salamanca y presidente de Iberdrola, Ignacio Galán, quiso destacar el liderazgo de Frans Timmermans al frente del Pacto Verde Europeo. Asimismo, Galán aseguró que «es un merecidísimo reconocimiento a su trayectoria de servicio público, y especialmente al liderazgo que está demos-

trando con el proyecto más transformador de nuestro continente: el Pacto Verde Europeo», informa Ical

Entre los asistentes al acto estuvo la ministra de Ciencia, Diana Morant, quien reconoció a Frans Timmermans como «gran referente» en la lucha contra el cambio climático. «Gracias a su liderazgo, la Unión Europea se ha convertido en la región con un plan más avanzado, con medidas más concretas, con fases plausibles y perfectamente asumibles para lograr esa agenda de neutralidad climática en el año 2050», afirmó.